

「中央薬局おおざの店 健康相談会」

2023 年月 11 日 1 日（水）に開催いたしました。

3 名の方がいらっしゃり、薬剤師が相談に対応しました。
ご来局いただきありがとうございました。

健康相談

今月はすべて健康診断に関係したご相談でした。

1 件目は、既往の疾患が気になっているが、病院受診ができていないとのご相談でした。治療の必要性も含めて、専門医の確認をしていただくようお願いしました。

2 件目は、検査目的で広域病院をご受診予定の方でした。医師に、検査前に必要な食事を売店で購入するように言われたが、忘れて帰って来てしまったとのこと。薬局でもご用意できることを伝え、ご購入していただきました。

3 件目は、年中体の冷えを感じており、改善できる方法がないかのご相談でした。特に冬場に冷えから生じる疾患がないか、これまで試した方法などを伺い、ご相談に応じました。

このように、処方せん以外のご相談は日常的にもあります。特に9月から薬剤師会を通じて積極的な健康相談会を行っています。処方せんをお持ちでなくても来局し相談できます。気になることがありましたら、お電話でも対応いたします。



中央薬局では、災害や新興感染症の発生時など、行政や地域の医療機関と連携して、医薬品供給や衛生管理に係る対応ができる体制を確保するように努めています。